
 
 

 

Landkreis Aurich 

Der Landrat 

Herrn Harm-Uwe Weber 

Fischteichweg 7-13 

26603 Aurich                                                                                        Aurich, den 27.09.2012 

 

 

 

Anfrage zum Kreistag am 17.10.2012 

Betrifft: Wirtschaftliche Situation der Ubbo-Emmius-Klinik 

 

Sehr geehrter Herr Weber, 

 

in Bezug auf die Ubbo-Emmius-Klinik wird nicht nur von der Öffentlichkeit die zurückhaltende 

Informationspolitik von Geschäftsführung und Landrat kritisiert, auch viele Mandatsträger 

sehen sich unzureichend informiert. Aus diesem Grund stellen wir zu dem o. g. Punkt die 

folgenden Fragen: 

 

 

1. Auf welche Summe belief sich das Defizit der Ubbo-Emmius-Klinik am 31.03.2012 und 

am 30.06.2012? 

2. Welche Maßnahmen zur Sanierung der Klinik wurden bislang umgesetzt? 

3. Wurde mittlerweile ein erfolgversprechendes, umfassendes Konzept zur Sanierung 

erarbeitet?      

 

Eine Beantwortung dieser Fragen erwarten wir auf der nächsten Sitzung des Kreistages am 

17.10.2012. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Angelika Albers                                                                                            Jürgen Rahmel 

 

 

 

Zur Kenntnisnahme: 
Allen Fraktionen im Kreistag Aurich 

FDP im Kreistag Aurich 

Fraktionsvorsitzende Kreistagsfraktion 
Bündnis90/Die Grünen im Landkreis Aurich 

Fraktionsvorsitzender Kreistagsfraktion 
Bündnis90/Die Grünen im Landkreis Aurich 


